

PARTIDO GALLEGUISTA

La Asamblea general extraordinaria proclamó los candidatos para las elecciones de Noviembre

El sábado, día 21, a las ocho y media de la noche, empezó la Asamblea del P. G. con la presentación de las credenciales de los delegados. Estaban representados todos los Grupos, unos por delegación y otros personalmente.

A la representación del Grupo femenino se le tributó una cariñosa ovación.

Después de un interesante y largo debate, a las cinco de la mañana se procedió a la proclamación de los candidatos para toda Galicia, siendo elegidos los siguientes afiliados:

Don Alfonso R. Castelao, don Ramón Otero Pedrayo, señor Suárez Pi-

callo, don Alejandro Bóveda, don Valentín Paz Andrade, señor Alvarez Gallego, don Germán Alonso, señor Gómez Román, señor Basanta, don Pácdo R. Castro y el señor Martínez Losada.

Se acordó nombrar un Comité Central de propaganda electoral, constituido por los siguientes señores: Alvaro Gil, Enrique Peinador e Is'a Couzo, y Comités provinciales integrados por cinco afiliados.

A las siete de la mañana terminó la Asamblea.

Al final, fué cantado el Himno Gallego por los asambleístas.